

Projektbeschreibung 8 WuV

Bei der Themenauswahl waren wir uns schnell einig, aber wem oder was wir ein „Denkmal“ setzen wollen, wurde dann doch nochmal diskutiert. Letztendlich waren wir der Meinung, dass die Erfindung eines Impfstoffes für eine Viruserkrankung, die bis dahin die halbe Welt lahm gelegt hatte, eine angemessen erinnerungswürdige Leistung ist.

Wir haben uns auf die Suche nach interessanten Fakten und Geschichten rund um den Covid-Virus, die Mainzer Firma Biontech und ihre beiden Gründer gemacht. In Kleingruppen haben wir unterschiedliche Aspekte beleuchtet und unsere Funde auf einer Homepage zusammengetragen.